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Фракция КПРФ единственная проголосовала против принятия в первом и во втором
чтении бюджета Воронежской области на 2019 год. Позицию
депутатов-коммунистов обосновал заместитель председателя комитета по
промышленности, инновациям и вопросам импортозамещения Н.И. Воронин и
заместитель председателя областной Думы С.И. Рудаков. 

  

Валовой продукт области достиг 1 трлн. руб., средства бюджета впервые превысили
планку 100 млрд. руб., госдолг области снизился с 39 до 32 млрд. руб., соответственно
уменьшаются расходы на его обслуживание, - отметил Н.И. Воронин. – А с другой
стороны, только 36% собранных на территории Воронежской области налогов остаются
в регионе – остальные средства ушли в федеральный центр. В 2019 году государство
получит дополнительные доходы за увеличение НДС на 2%, акцизов на светлые
нефтепродукты на 7%. А мы не можем изыскать средства на поддержку «детей войны».
Их в области у нас около 200 тысяч, примерно половина не имеет никаких льгот. Нужно
всего 750-800 млн. руб., чтобы профинансировать областной закон о статусе и льготах
для этих заслуженных ветеранов, так много сделавших для страны, чтобы они не
чувствовали себя обделёнными и обиженными государствами. Однако предложение
коммунистов постоянно блокируется.
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Уменьшены расходы на местное самоуправление, а ведь именно оно на селе определяет
условия жизни людей. Строительство новых школ – это хорошо, однако и многие
действующие здания нуждаются в капитальном ремонте, а денег для этого не хватает.
Продолжается удушение малого и среднего бизнеса в угоду крупному капиталу. На
поддержку промышленности хоть и увеличена сумма до 800 млн. руб., но всё равно этого
крайне мало, не хватит даже на Павловскую зону опережающего экономического
развития, о которой так любит говорить правительство области. Расходы на сельское
хозяйство и вовсе уменьшены с 8 до 3 млрд. Надеемся на поддержку из центра? Но что
будет, если цены на нефть упадут? Планировался рост экономики на 5%, а едва
достигли 1,5%. Причиной этого является социально-экономический курс, который
проводится не в интересах страны и народа, а ради наполнения карманов богачей и
топ-менеджеров, чьи доходы продолжат расти опережающими темпами. Фракция КПРФ
не согласна с такой политикой и поэтому голосует против принятия бюджета.

      

  

- Если доходы и расходы впервые достигли исторической для области черты в 100 млрд.
руб., то почему так трудно живётся людям? – задал вопрос депутатам и представителям
исполнительной власти С.И. Рудаков. - Бюджет действительно растет, но с ним растут и
слои бедного населения, потому что львиные доли финансов уходят на поддержку
крупных компаний и проектов, с которых можно поживиться. Недопустимо мало
запланировано на развитие производства, доходы которого смогут увеличить
поступления в бюджет и дать средства для решения проблем людей, на создание новых
рабочих мест. Так будет продолжаться до тех пор, пока мы не обеспечим приоритет
общегосударственных, общенародных интересов в экономике».

  

Эту же позицию С.И. Рудаков озвучил и при обсуждении Стратегии
социально-экономического развития области на период до 2035 года:

  

«Мы рапортуем об успехах, строим фантастические планы, а Россия продолжает
оставаться на 11-м месте по экономическому развитию. Да, у нас есть успехи в области
на фоне других регионов. Но и у нас главной отраслью, дающей доходы в бюджет,
является торговля. Нет комплексных отраслевых прорывов в промышленности, в первую
очередь, в 3-D технологиях. Мы планируем зарплату в 100 тыс. руб. к 35 году, а у нас
растет число бедных. Все это потому, что в основе таких стратегий неправильная
методология, по которой под разговоры о равенстве форм собственности приоритет
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отдается крупному капиталу, причем во всех отраслях. О каких успехах говорить, если
мы повышаем пенсионный возраст? Если растет платность образования и
здравоохранения?

  

У нас уже была Стратегия 2020? Кто-нибудь отчитался за её выполнение? Ясно, что
большинство поставленных ею задач провалены. Так можно планировать и на 50 лет
вперёд, всё равно нынешнему поколению руководителей отвечать не придётся. В
советское время планирование осуществлялось на пятилетку, с чётко запланированными
показателями, контролем и ответственностью за их выполнение. По инициативе
фракции КПРФ в Госдуме принят закон о стратегическом планировании, и нужно
добиться, чтобы он работал в масштабах страны и области. Но для этого необходима
социально-экономическая политика в интересах большинства народа».

  

Во время второго чтения бюджета руководитель фракции КПРФ А.И. Рогатнев также
поднял проблему снижения уровня жизни граждан и необходимость поддержки «детей
войны». И вновь предложения фракции КПРФ были проигнорированы.
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